

Q

1歳男児。真

夜中に急に熱が上りました。どうしたらよいですか。

A

子どもが急に具合が悪くなることは、いつでも起ります。

かかりつけ医院や小児科が開いている時には気軽に受診できる時には気軽に受診できますが、時間外となると診療を受けられる場所は少なくなります。理想的には、病気になつたらいつでもかかる医療機関があることは重要です。

救急対応は、各市町村と医師会が行っており、救急診療所や医師の在宅当番制などの情報は市町村の刊行物にあります。最近は夜10時ごろまでは夜間診療を行っている市町村も増えています。

問題は深夜帯です。まづ、緊急の度合いを判断しましょう。すぐ診療が始ましよう。

Q&A

子育て相談室

真夜中に熱…緊急度合いの判断を

必要か、通常の診療時間まで待つかを判断します。これについては、茨城子ども救急電話相談（#8000）で相談することもできます。インターネットでも小児救急について役立つ情報があります。また、診察可能な病院は、県救急医療情報コントロールセンター（☎029・241・4199）で情報提供を受けましょう。

ただし、夜間に対応してもらえる診療所、病院の数は多くなく、小児科はほんのわずかです。生命の危険のあるような救急時（けいれん、意識がおかしい、呼吸がおかしいなどの重い症状）は救急車を利用するこ

とになります。
（水戸市中丸町の平野
こどもクリニック院長・
平野岳毅）